

8月1日は「歯が命の日」記念！第11回『サンギ 歯が命アワード2025』

山本美月さんが受賞！

時代を超えて変わらない歯の美しさがもたらす価値を称える

— アパガードの大先輩、東幹久さん・高岡早紀さんもプレゼンターとして登壇！ —



美白高機能歯みがき売上No.1*シリーズ「アパガード」を開発する株式会社サンギ（本社：東京都中央区築地、代表取締役社長：ロズリン・ヘイマン）は、8月1日の「歯が命の日」を記念して、第11回となる『サンギ歯が命アワード2025』の表彰式を7月31日（木）にパレスホテル東京にて開催いたしました。2025年は、俳優・モデルとして活躍しながらも家庭と仕事のバランスを大切にし、飾らない自然体の美しさで人々を魅了する山本美月さんに同アワードを贈り、トロフィーの授与とともに、アパガードのブランドアンバサダーへの就任が発表されました。

また、本年はアパガード誕生から40周年の節目の年となりました。そこで、1995年にアパガードのCMに出演し、「芸能人は歯が命」というフレーズを広めた立役者でもある俳優の東幹久さんと高岡早紀さんにプレゼンターを務めていただきました。



■「サンギ 歯が命アワード」とは

健康的で美しい歯を持ち、自身の活動や生き方において輝いている方を表彰する「サンギ 歯が命アワード」。この「歯が命の日」は、「歯(8)が命(1)」と読む語呂合わせから、健康的で美しい歯の大切さを改めて考える日として、サンギが制定した記念日です。平成にヒットした美白歯みがき「アパガード」のTVCM「芸能人は歯が命」のキャッチコピーにちなみ、制定いたしました。今年の「サンギ 歯が命アワード」は、多様な価値観が広がる今、「自分らしさ」こそが美しさとされる時代背景を反映して、『自然体の美しさ』をテーマに開催されました。

▶8月1日「歯が命の日」特設サブ

* インテージSRI-2024年 美白高機能歯みがき市場売上金額主要シリーズ「アパガード」

●株式会社サンギの会社概要

代表取締役社長：ロズリン・ヘイマン

設立：1974年9月

所在地：〒104-8440 東京都中央区築地3-11-6

資本金：9億156万円

●一般の方からのお問合せ先

E-mail: contact@sangi-co.com

美白歯みがき「アパガード」は、2025年で誕生から40周年を迎えます。40周年の節目に本アワードを受賞したのは山本美月さんです。山本さんは、俳優・モデルとしてご活躍されており、透明感あふれる笑顔と多彩な演技力で多くの人々を魅了し続けています。プライベートでは一児の母としての顔も持ち、家庭と仕事のバランスを大切にしながらも、自分らしさを貫くその生き方と飾らない自然体の美しさは、同世代の女性たちからも大きな支持を集め、現代を生きる女性たちのロールモデルとも言える存在です。自然で健康的な歯を持ち、輝いて活躍されている山本さんは「サンギ歯が命アワード」受賞にふさわしい存在として高く評価されました。またこの受賞を記念し、山本さんには今後、アパガードのブランドアンバサダーとして活動いただきます。

■1995年「芸能人は歯が命」のCMに出演、東幹久さん、高岡早紀さんが「斬新なCM(笑)」と懐かしむ

東さんは当時の撮影について、「このCMのおかげで認知してもらえることも増えて、大変ありがとうございます。当時はああいうコミカルなCMはあまりなかったんです。」と懐かしみ、高岡さんは「今でもこのCMを見られる私たちすごいね。すごく懐かしいです。最初は私、『(コミカルすぎて)これやったら終わるかも?』と思うくらい、当時としては斬新なCMでした。撮影中も色々なキャストの人たちがいて、現場の雰囲気も良かったです。“芸能人は歯が命”というセリフも当時は少し恥ずかしかったです。商品が生まれて40周年ということで、サンギさんの商品力がないと続かないと思うので、素晴らしいと思います。」と当時の周囲の反応を教えてくれました。



■山本美月さん 受賞で「泣きそうになるくらい嬉しいです！」

山本さんは、受賞を受けて、「この度は、歴史ある賞に選んでいただいて光栄です！（内面の美しさについても評価されたことを受けて）先ほどロズリン社長から内面的なことまでおっしゃっていただいて、泣きそうになるくらい嬉しいです。毎日、丁寧にこまめに歯をみがいて、美しさを保っていければと思っています。アパガードの“いつだって輝く笑顔が歯が命”というブランドメッセージを受けて、私も忙しい中でも出来るケアを頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございます！」と、仕事に家庭に、忙しい日々を送る中の喜びを表現してくれました。



■東幹久さん、高岡早紀さん、山本美月さんが語る輝く笑顔の秘訣とは？

アワード受賞を機に、アパガードのアンバサダーに就任した山本さんが出演する40周年のキャンペーン映像を観て改めて感想を聞かれると、山本さんは「今と昔と考えると髪型がます違うのと、あと女性は肩パットが入ってることも多くて時代を感じますね。(笑)」と語りました。

“いつだって、輝く笑顔は「歯が命」”のコピーに準え、SNSを通じて募集した自分を笑顔にする秘訣について、山本さんは「趣味の時間を使いましょう！」と日々自分の楽しむ時間を重視していることを教えてくれました。また、東さんは「湯船に浸かることです。昔はシャワーが多くたのですが、暑くても気分がスッキリしますね。」と語り、高岡さんは「生活を豊かにする。好きなものに触れることで内面的な美しさを磨いています！」と教えてくれました。



■山本美月さん「お出かけシーズンのオーラルケアはアパガードが必須です！」

続いて、これからのシーズンに合わせ「夏のお出かけ」について伺うと、山本さんは「毎年夏は家族旅行に行っていて、よく実家のある福岡に行っています！国内旅行が多いですね。」と家族旅行の楽しさを教えてくれました。また、東さんは「隅田川の花火を見る友人のお家があって、つい先日も行ってきたんですが、あの花火の壮大さ、切なさを仲間と一緒に見るのはとても贅沢でしたね。」と語り、高岡さんは「私も国内が多いですが、今の時期、お出かけには帽子、日傘、サングラスは必須になりますね。」とそれぞれの旅行について語ってくれました。

また、歯科衛生士である片山章子先生から旅先や出先で出来る簡単なオーラルケアについて「保湿が大事なので唾液を分泌させるための舌の運動をよくやっています。まずは口を乾燥させないこと。自然な白い歯を目指していくものの歯みがきセットを持って行っています。」ということで、山本さんも「お出かけ先でのオーラルケアは少しねそかになることもありますよね。旅先にアパガード持っていくこうと思いました。」とコメント。高岡さんは「舌を上にあげるだけなので簡単で、これならいつでもできる！と思いました。」と今後のオーラルケアの参考になったようでした。



あなたと輝く毎日へ



2025年7月吉日

Press Release No.2025-12

イベント情報

■開催概要

名称:サンギ歯が命アワード2025～アパガード40周年ブランドアンバサダー就任式～

受賞者:山本美月さん

日時:2025年7月31日(木) 11:30～12:15

会場:パレスホテル東京(東京都千代田区丸の内1-1-1)

■山本美月 プロフィール情報



1991年生まれ。2009年に雑誌「CanCam」の専属モデルとしてデビュー。11年から俳優として活動を始め、ドラマ、映画、CMなど幅広い活躍をみせる。主な出演作にドラマ「ゲレンデ飯」「おとなになつても」「ランチ合コン探偵～恋とグルメと謎解きと～」「パーフェクトワールド」、映画「忌怪島/きかいじま」「ザ・ファブル」シリーズなど。

■8月1日「歯が命の日」とは

健康的で美しい歯の大切さを考える日として、サンギが制定した記念日です。今年で11年目を迎えました。主力製品「アパガード」TVCMのキャッチコピー「芸能人は歯が命」にちなみ「歯(8)が命(1)」と読む語呂合わせから生まれた、一般社団法人 日本記念日協会認定の記念日です。

►[8月1日「歯が命の日」特設サイト](#)



■「サンギ歯が命アワード」歴代受賞者

2015年:荒川静香さん(プロフィギュアスケーター)

2016年:一般募集

2017年:河北麻友子さん(女優)

2018年:野口聰一さん(JAXA宇宙飛行士)

2019年:水谷隼さん(卓球選手)

2020年:相田翔子さん(歌手・女優)

2021年:前田敦子さん(女優)

2022年:デヴィ夫人(国際文化人)

2023年:山下健二郎さん(パフォーマー)

2024年:ウエンツ瑛士さん(俳優・タレント)

2025年:山本美月さん(俳優・モデル)

■ 株式会社サンギ

1974年に創業し、2024年で50周年を迎えた。1980年代にハイドロキシアパタイト配合の歯みがき剤を開発し、1993年に世界で初めてエナメル質修復作用*によりむし歯を予防する「薬用ハイドロキシアパタイト」を配合した歯みがき剤が誕生。1980年「アパデント」、1985年「アパガード」発売、1995年「芸能人は歯が命」のテレビCM放映開始。2011年以降、ロシアやカナダ、中国、EU他28ヶ国に輸出やOEMなどを行う。2018年にはスキンケア商品「HAP+R」(ハップアール)発売。社名は、孟子が唱えた三儀(天の時、地の利、人の和)に由来。

►[株式会社サンギ公式サイト](#)

* 薬用ハイドロキシアパタイトは、溶け出した歯の主成分を補給(歯の表面のミクロの傷を修復、むし歯の一歩手前の初期むし歯を再石灰化)し、歯垢を吸着除去することで、むし歯を予防します。